

DESTACAN A MUNICIPIO DE ALGARROBO



● La Agencia de Sostenibilidad Energética entregó al municipio de Algarrobo el sello de Comuna Energética en el nivel intermedio, destacándose por ser la primera de las 38 comunas de la región en utilizar energía limpia. Este año Algarrobo realizó la postulación y, tras una ardua evaluación, logró el reconocimiento, que premia el esfuerzo de planificar para mejorar la gestión energética. “Estamos felices por haber obtenido este sello. Seguiremos trabajando para utilizar tecnología moderna y limpia ya que estamos conscientes del daño medioambiental existente y queremos mitigarlo”, dijo el alcalde Marco Antonio González,